

Pressemitteilung



Musikverein Wittnau bereitet großes Jubiläum vor

(14. Februar 2017) Der Vorstand des Musikvereins Wittnau hat bei seiner diesjährigen Mitgliederversammlung einige Neuerungen bekanntgegeben. Das sog. Corporate Design, also das Erscheinungsbild des Vereins, soll moderner und zeitgemäßer werden. Dazu wird ein neues Logo eingeführt. Der Namenszusatz „Trachtenkapelle“ in der Vereinsbezeichnung soll künftig entfallen. Damit verbunden ist auch die Beendigung der Mitgliedschaft im „Bund Heimat und Volksleben“. Die strengen Auflagen, die mit der Bezeichnung „Trachtenkapelle“ und mit der Mitgliedschaft im BHV verbunden sind, konnten immer weniger eingehalten werden, so der Vorsitzende Manfred Steinke in seiner Begründung. Die Musikkapelle werde allerdings auch weiterhin bei besonderen Anlässen in der 1982 eingeführten Breisgauer Tracht auftreten. Die Namensänderung, eine Verkleinerung des Vorstandes und weitere formale Anpassungen wurden im Rahmen einer Neufassung der Vereinssatzung mit großer Mehrheit von der Mitgliederversammlung beschlossen.

Das Jahr 2017 wird ganz im Zeichen der Vorbereitungen auf das 175-jährige Jubiläum stehen, das der Verein 2018 feiern kann. Der Vorstand hat schon mit den konkreten Planungen begonnen. Dirigent Willi Schmid, der die Kapelle in den letzten fünf Jahren mit großem Engagement und Sachverstand leitet, will das Jubiläumsjahr mit einem besonderen Konzert einläuten. Überhaupt wurde die musikalische Weiterentwicklung der Wittnauer Musikkapelle sowie die hohe Motivation und gute Probedisziplin der Musiker vom Dirigenten sehr gelobt. Er bekomme, so Dirigent Schmid, auch von externen Besuchern der Konzerte vermehrt positive Rückmeldungen zur Qualität der Darbietungen.

Im Rahmen der Generalversammlung konnte der Musikverein fünf langjährige Musiker und verdiente Mitglieder ehren. Daniel Schuler wurde für 25 Jahre aktive Mitwirkung in der Kapelle mit der silbernen Nadel des BDB (Bund Deutscher Blasmusikverbände) geehrt. Fritz Birkenmeier erhielt für 40 Jahre als aktiver Musiker die goldene Ehrennadel des BDB. Der Vorstand hat für besondere Verdienste um den Verein die Mitglieder Meinrad Buttenmüller, Franz Schmidt und Reinhard Weber zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Weitere Informationen und Fotos zur Veranstaltung:
Jürgen Lieser, Tel. 0761 66521, mail: juergen.lieser@web.de